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Волонтеры «Единой России» 
и «Молодой Гвардии» совмест-
но с сотрудниками Миграци-
онной службы ДНР объезжают 
маломобильных граждан, что-
бы помочь им собрать доку-
менты на паспорт и произвести 
дактилоскопирование.

Не все жители Республики мо-
гут, даже если у них и есть же-
лание и потребность, получить 
гражданство Российской Феде-
рации. Многие ограничены тя-
желой формой инвалидности и 
не могут покинуть свой дом. На 
помощь к таким людям прихо-
дят волонтеры и активисты пар-
тии «Единая Россия».

 «У меня первая группа инва-

лидности. Очень приятно, что ре-
бята приходят сами к нам домой. 
Я русский, я с Дона. Получение 
паспорта РФ для меня – возвра-
щение на Родину», – не скрывает 
радостных эмоций Михаил Вик-
торович, житель Донецка.

И он такой не один. Более того, 
многие люди старшего поколе-
ния, которые работали на пред-
приятиях Советского Союза и 
создавали промышленную мощь 
страны, сейчас желают вернуть-
ся на Родину, справедливо считая 
Россию правопреемницей СССР. 

«Мы оказываем помощь тем, 
кому она нужна. Ведь люди это-
го ждут, просят. И мы выезжа-
ем. Пришло время переходить от 
слов к делу», – рассказал Илья 

Яковенко, участник Предвари-
тельного голосования, руководи-
тель аппарата «Молодой Гвардии 
Единой России» в ДНР.

Он добавил, что такие мало-
мобильные жители Республики 
очень ждут визита сотрудни-
ков Миграционной службы и 
волонтеров.

Дактилоскопия и прием паке-
та документов, необходимых 
для получения гражданства РФ, 
происходит быстро и четко. Во-
лонтеры проверяют вместе с 
сотрудниками Миграционной 
службы правильность заполне-
ния официальных бумаг. Гото-
вый паспорт России гражданам 
тоже привезут на дом.
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Документы на паспорт РФ и дактилоскопирование – на дому

ИЗДАЕТСЯ ПРИ ПОДДЕРЖКЕ ВСЕРОССИЙСКОЙ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Владимир Путин обсудил с Денисом Пушилиным 
расширение основной дороги из ДНР в Россию
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В понедельник, 10 апреля, врио 
Главы Донецкой Народной Рес- 
публики Денис Пушилин посетил 
Артемовск. В городе продолжа-
ются активные бои, но противник 
оттеснен к западным кварталам.

«Для меня лично посещение Арте-
мовска сегодня стало не скажу, что 
простым в плане эмоциональной со-
ставляющей. Это было сродни тому 
ощущению, когда я первый раз по-
пал в Мариуполь: после тех ожесто-
ченных боев, которые шли в рамках 
освобождения данного населенного 
пункта», – сказал врио Главы ДНР.

Он подчеркнул, что Артемовск 
по размерам меньше, чем Мариу-
поль, но со стороны украинского 
режима городу придавалось боль-
шое символическое значение. Со-
ответственно, чтобы его удержать, 
направлялось огромное количество 
сил и средств.

«Но «вагнера» идут вперед, 
и сейчас я абсолютно точно могу за-
являть о том, что более 75% города 
сейчас находится под контролем на-
ших подразделений», – подчеркнул 
Денис Пушилин.

Оценка степени разрушений в го-
роде и предшествующей восстанов-
лению работы, по словам Дениса 
Пушилина, будет обсуждаться не-
посредственно с заместителем 
Председателя Правительства Рос-
сийской Федерации Маратом Хус-
нуллиным с учетом опыта первых 
шагов в Мариуполе.

«Объезжая сегодня город, целого 
здания, не разрушенного, не уви-
дел ни одного. Причем это касается 
и многоквартирных домов, много-
этажек, где противник оборудо-
вал огневые точки. Это касается и 
объектов социальной сферы – там, 
где противник оборудовал опор-
ные пункты», – констатировал врио 

Главы ДНР, добавив, что против-
ник, вынужденный отступать под 
натиском российских подразделе-
ний, старался нанести максималь-
ный ущерб.

Здание администрации города 
было взорвано с применением боль-
шого количества взрывчатки, за- 
явил врио Главы ДНР.

«Заряд был достаточно мощный: 
от здания не осталось ничего, толь-
ко одни обломки. Сделано это было 
для того, чтобы у нас не было воз-
можности водрузить на целое зда-
ние наш флаг. Но ребята нашли 
возможность, – отметил Денис Пу-
шилин, – наши флаги водрузили».

По словам лидера Республики, 
поднятый над администрацией 
флаг – формальный признак того, 
что город переходит под контроль 
ДНР.

«Но говорить о том, что город 

находится под нашим контролем, 
пока преждевременно: еще идут 
ожесточенные бои в западной ча-
сти и противник сейчас сконцентри-
ровал очередную линию в районе 
железнодорожных путей», – сооб-
щил Денис Пушилин.

Денис Пушилин привел в качестве 
примера Мариуполь, где работы по 
демонтажу и вывозу строительного 
мусора запланированы до конца те-
кущего года.

«Понятное дело, что масштаб не-
сколько иной, тем не менее работы 
в Артемовске предстоит потом мно-
го», – констатировал он.

Артемовск – крупный промыш-
ленный центр на северо-востоке 
ДНР, один из старейших городов 
региона. Активные боевые дей-
ствия за город развернулись в мае 
2022 года, а с января 2023-го Во-
оруженные Силы РФ и добро-

вольческие подразделения начали 
активный штурм населенного пунк- 
та. Освобождение Артемовска рас-
сматривается как выход на рубеж 
дальнейших наступательных дей-
ствий на Славянско-Краматорскую 
агломерацию, оккупированную вой- 
сками киевского режима.

Со стороны украинских властей 
«крепость Бахмут» имеет не толь-
ко стратегическое и логистическое, 
но еще и символическое значение. 
Именно поэтому командование 
ВСУ продолжает удерживать Ар-
темовск ценой больших потерь в 
живой силе и технике.

Город 2 сентября 1924 года пе-
реименован в Артемовск в честь 
советского партийного и государ-
ственного деятеля Федора Серге-
ева – Артема, основателя и главы 
Донецко-Криворожской советской 
республики.

В понедельник, 10 апреля, вре-
менно исполняющий обязанности 
Главы Донецкой Народной Рес- 
публики Денис Пушилин во 
время визита в Артемовск на-
градил бойцов частной воен-
ной компании (ЧВК) «Вагнер». 
Военные получили медали «За 
отвагу», знаки отличия «Георги-
евский крест» и «За заслуги пе-
ред Республикой».

«Для меня большая честь вручить 
вам государственные награды До-
нецкой Народной Республики. Вы 
своими действиями, своими подви-
гами показали, что такое русский 
дух, что такое сила русского ору-
жия! Вы, ваше подразделение по-
казываете пример для многих на 
вверенном вам участке, – отметил 
Пушилин. – Глядя на вас, в ваши 
глаза, есть абсолютная уверен-
ность, что мы справимся».

Врио Главы ДНР также добавил, 
что награды важны не только бой-
цам ЧВК «Вагнер» как символ их 
воинской доблести, но также они 
значимы и для их детей, следую-
щих поколений.

Сопровождавший Пушилина со-
трудник ЧВК кратко охарактери-
зовал тактическую ситуацию в 
Артемовске:

«Административные здания уже 
все под нами, под противником 
остались только западные кварта-
лы и совсем немного [территории] 
до железной дороги», – сообщил 
«вагнер».

Сотрудник ЧВК также добавил, 
что в Артемовске не осталось ни 
одного целого здания. «Вагнеров-
цы» продолжают эвакуацию мир-
ных жителей, зачастую прикрывая 
собой от пуль. Тяжелобольных 
транспортируют на носилках. За 
один раз получается вывести от  

15 до 45 человек, при этом укра-
инские боевики препятствуют 
эвакуации.

Официальной датой создания 
ЧВК считается 1 мая 2014 года. 
Группа «Вагнер» проявила себя 
в Сирии в 2016 году при штурме 
Пальмиры в 240 километрах к се-
веро-востоку от Дамаска. 

Сотрудники ЧВК «Вагнер» ра-
ботали также в различных странах 
Африки – Центральноафриканской 
Республике, Мали, Судане, Бурки-
на-Фасо, Ливии. Авторитет россий-

ской ЧВК в Африке очень высок – в 
столице ЦАР Банги в ноябре 2021 
года даже установлен памятник ин-
структорам «Вагнера». Интересно и 
то, что «Вагнер» фактически вытес-
нила из региона Францию.

Участие группы «Вагнер» в СВО 
впервые было зафиксировано во 
время боев за Попасную в ЛНР в 
апреле-мае 2022 года. С тех пор но-
вости о работе группы «Вагнер» в 
ДНР и ЛНР совместно с подразде-
лениями Минобороны РФ появля-
ются регулярно.
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В ДНР ввели  
матпомощь для 
беженцев 

Эвакуированные граждане из 
подконтрольных украинским 
войскам районов и освобожден-
ных российскими военными зе-
мель Донбасса, Запорожской 
и Херсонской областей смо-
гут получить в ДНР матери-
альную помощь. Распоряжение  
№ 83 опубликовано на офици-
альном сайте врио Главы ДНР 
Дениса Пушилина.

Согласно документу, размер 
матпомощи составляет 10 ты-
сяч рублей. Она распространя-
ется на каждое эвакуированное 
лицо независимо от возрас-
та и трудоспособности. Выпла-
та единоразовая. Заявления на 
ее получение нужно подавать 
в соответствующую комиссию 
по месту фактического прожи-
вания (пребывания) в местную 
администрацию.

Распоряжение подписано врио 
Главы ДНР Денисом Пушили-
ным 11 апреля, оно вступает в 
силу со дня подписания.

Помощь переселенцам 
Харьковщины
При обращении на горячую ли-
нию Военно-гражданской ад-
министрации Харьковской 
области  нужно сообщить:
– свою фамилию, имя, отчество;
– данные о месте житель-
ства и(или) работы(учебы);
– контактный номер телефона;
–  изложить  суть  вопроса .
Номера телефонов горячей 
линии:
+7-959-255-22-71
+7-959-255-22-70
Время работы: ежедневно с 
10:00 до 17:00

Новые поселки и села 
вошли в состав ДНР

Еще 13 освобожденных от 
украинской оккупации насе-
ленных пунктов ДНР включены 
в зону влияния и ответствен-
ности городских администра-
ций. Соответствующий Указ  
№ 109 опубликован сегодня на 
официальном сайте врио Главы 
Республики Дениса Пушилина.

Согласно документу, села Во-
дяное, Веселое и Красногоровка 
Авдеевского направления вклю-
чены в зону ответственности 
мэрии Ясиноватой; поселки Зе-
ленополье, Красная Гора, Ягод-
ное, а также села Николаевка, 
Сакко и Ванцетти, Параскови-
евка, Дубово-Василевка, Берхов-
ка, Зализнянское, Пилипчатино 
Артемовского направления под-
чинены властям Шахтерска.
Указ подписан 11 апреля и 
вступил в силу.

Денис Пушилин – в Артемовске

Награды ДНР для «вагнеровцев» 



В четверг, 6 апреля, в Москве 
состоялась рабочая встреча Пре-
зидента Российской Федерации 
Владимира Путина и временно 
исполняющего обязанности Гла-
вы Донецкой Народной Республи-
ки Дениса Пушилина.

В. Путин: Денис Владимирович, 
добрый день!

Д. Пушилин: Уважаемый Влади-
мир Владимирович, здравствуйте!

В. Путин: Денис Владимиро-
вич, мы в целом вчера поговори-
ли практически по всем основным 
вопросам, тем не менее договори-
лись встретиться отдельно по во-
просам, которые касаются именно 
Донецкой [Народной] Республики. 
Давайте поподробнее и поговорим. 
Пожалуйста.

Д. Пушилин: Глубокоуважаемый 
Владимир Владимирович, по про-
блемам хотелось бы сказать – и как 
они решаются.

Безусловно, в повестке сейчас ос-
новной для нас вопрос связан с об-
стрелами, и как раз на последней 
встрече с Вами мы обсуждали – я 
просил, к Вам обращался по поводу 
усиления ПВО и контрбатарейной 
работы. Это было сделано. Я Вам 
скажу – обстрелы уменьшились, по 
той статистике, которая у нас есть, 
примерно в два раза.

Безусловно, остаются еще слож-
ные для нас районы и в Донецке, 
это Петровский, Куйбышевский…

В. Путин: Задача всех наших во-
енных формирований – Минобо-
роны, добровольцев, всех – сделать 
так, чтобы вообще не было обстре-
лов. Если сократились – уже к это-
му постепенно идет.

Д. Пушилин: Да, ребята делают 
возможным невозможное, мы это 
видим, и все уже совершенно на 
другом уровне.

Следующий вопрос, который 
волнует наших граждан, конечно 
же, вода, обеспечение водой. Мы 
прошли очень непростой, самый 
сложный отопительный сезон. И 
действительно, коммунальщики 

делали просто невозможное, вы-
полняли свою работу – наполняли 
котельные, когда и воды дефицит 
был, и прочее… Здесь регионы-ше-
фы помогли, Москва помогла – бу-
рение скважин, целый комплекс 
мер, мероприятий применялся.

Сейчас мы с оптимизмом смо-
трим на водовод. Спасибо Вам 
большое, что решение такое было 
принято, непростое, но тем не ме-
нее это нас, по сути, спасает от 
того, чтобы мы не остались вооб-
ще без воды. Потому что резервные 
водохранилища практически все 
выпиты. И этот водовод из Дона, 
который сейчас находится на том 
этапе, что идет пополнение систе-
мы, – мы понимаем, пусконаладоч-
ные работы, мы это все видим, это 
все делается наглядно. И, опять же, 
делается в рекордные сроки – это 
военные строители. Конечно, то, 
что даже в советское время на годы 
растягивалось, сделано буквально 
за считанные месяцы.

Следующий вопрос, который нас 
волнует и тоже у нас в повестке, – 
это дороги. Это всегда сложный 
вопрос, прекрасно это понимаем, 
осознаем с учетом того, что мно-
гие наши дороги не ремонтирова-

лись долгий период времени. Тем 
не менее мы уже за прошлый год 
279 километров дорог отремонти-
ровали – а это уже в два раза боль-
ше, чем в предыдущие периоды. На 
этот год еще больше запланирова-
ли – 350 километров дорог плюс 
муниципальные дороги – 190 ки-
лометров. Здесь тоже [смотрим] с 
оптимизмом.

Но есть один вопрос, в котором 
хотелось бы попросить Вашей под-
держки, потому что по-другому мы 
не справимся. У нас есть дорога са-
мая основная, которая связывает 
[нас] с другими субъектами Рос-
сийской Федерации, – из Донецка 
и на Успенку. Она двухполосная. И 
это сопряжено с рядом сложностей. 
Во-первых, очереди. Сейчас рас-
ширяются контрольно-пропускные 
пункты, работа ведется, Минтран-
сом проведена, но это тоже время – 
мы сейчас можем получить узкое 
горлышко, оно уже есть по факту, 
потому что теплеет, перемещений 
людей больше и грузов.

Просьба – сделать эту дорогу че-
тырехполосной. Мы не сможем 
обойти ее. Сейчас аварий там в 
два с половиной – три раза боль-
ше, чем на других участках, пото-

му что люди пытаются [побыстрее], 
спешат, обгоняют. Это сейчас ком-
плексная задача.

В. Путин: Конечно.
Д. Пушилин: Безусловно, этот 

вопрос мало того что влияет на 
жизнеобеспечение людей, на пере-
мещение, которое нужно, но еще 
это влияет и на цены. А это следу-
ющий вопрос, потому что логисти-
ка затруднена и все прочее…

В. Путин: Да, затруднена – поэто-
му дороже все становится.

Д. Пушилин: Поэтому вот такая 
просьба.

В. Путин: Да, я обсуждал это уже 
с министром транспорта и с вице-
премьером [Маратом] Хуснулли-
ным. Коллеги сейчас работают над 
этим – и над расширением возмож-
ностей автомобильных дорог, их 
улучшением, и даже над строитель-
ством железной дороги (как мы до-
говаривались, с коллегами тоже 
поговорим) по Запорожской обла-
сти и так далее. Там нужно сде-
лать пару, может быть, даже три 
соединения между имеющимися 
магистралями, и это будет допол-
нительная, очень хорошая возмож-
ность для того, чтобы обеспечить 
необходимое количество перевозки 

грузов и пассажирское движение.
Д. Пушилин: Безусловно, здесь 

Вы абсолютно правильно смотри-
те, в корень проблемы, что нужно 
комплексно [решать]: здесь расши-
рение, здесь включение железной 
дороги, здесь мы смотрим Мари-
упольский морской порт, кото-
рый нужно задействовать в полной 
мере – и для грузоперевозок, и для 
пассажиропотока его тоже можно 
задействовать.

В. Путин: Там глубины хорошие, 
там все можно сделать. Так что 
коллеги работают – в Минтрансе, 
в наших компаниях, которым по-
ставлены соответствующие задачи.

Но, конечно, самое главное – обе-
спечить безопасность. К сожале-
нию, мы реально имеем дело с 
режимом, который ведет себя в 
высшей степени жестоко не толь-
ко по отношению к нашим гражда-
нам, но и по отношению к своим. 
Вот вчера доложили: на одном из 
участков соприкосновения 14, по-
моему, человек – военнослужа-
щих украинской армии – сдались 
в плен. Было уже поздно, наши 
остались с ними там, несколько 
человек, даже не охраняли, чтобы 
потом сегодня с утра вывести их из 
зоны боевых действий – 300 сна-
рядов противник положил в одно 
место, уничтожил всех своих во-
еннослужащих. К сожалению, и 
наши ребята пострадали. Они сво-
их не жалеют. Ведут себя в высшей 
степени цинично и жестоко.

Поэтому наша задача, конечно, – 
отодвигать их на такое расстояние, 
с которого они не могут наносить 
нам ущерб.

Все вопросы, которые Вы подня-
ли, взаимосвязаны так или иначе. 
Даже эти пути сообщения – желез-
нодорожные, автомобильные доро-
ги – их нужно выстраивать таким 
образом, чтобы и скорость дви-
жения увеличивать и чтобы они 
находились на достаточно безо-
пасном удалении от зоны боевых 
действий.

Все это будем делать.

Через две недели завершит-
ся прием заявлений на участие 
в Предварительном голосова-
нии «Единой России». По сло-
вам одного из лидеров Партии, 
Андрея Турчака, Донецкая На-
родная Республика – в пятерке 
лидеров по количеству подан-
ных заявлений. И мы рады, 
что в списке наших кандидатов  
действительно достойные люди.

Об Анне Железной мы уже пи-
сали на страницах «Донецкой 
Республики». Но гендиректор До-
нецкого центра охраны материнства 
и детства достойна и повторного 
упоминания. Она первая из медра-
ботников ДНР, получившая звание 
«Заслуженный врач Российской Фе-
дерации» из рук Президента России 
Владимира Путина.

«Главным для себя вижу укре-
пление семейных ценностей. Мы 
многое потеряли в этом направ-
лении – нужно восстанавливать. 
Также и от коллектива, и от на-
ших пациенток поступают вопро-
сы социального характера. Их тоже 

нужно решать. С «Единой Росси-
ей» это реально», – уверена Анна 
Александровна.

Директор Республиканского трав-

матологического центра Андрей 
Боряк за 30 лет врачебной практи-
ки прошел путь от рядового вра-
ча до руководителя, огромный 

опыт и глубокое знание проблем 
нашей медицины. На выборы идет 
с четкой программой: сделать ме-
дицинскую помощь доступной и 
своевременной, продолжить раз-
витие высокотехнологичной по-
мощи, восстановить больницы и 
обеспечить их современным обо-
рудованием, повысить зарплаты 
медработников до уровня их кол-
лег в других регионах России, оста-
новить отток квалифицированных 
кадров.

«В ДНР не хватает современно-
го оборудования, нужно совер-
шенствовать медицинские кадры, 
улучшать качество оказания ме-
дицинской помощи. Всем этим я 
собираюсь заниматься в качестве 
народного избранника», – уверен 
Андрей Леонидович.

Директор макеевского лицея  
№ 1 «Лидер» Наталья Бурцева так-
же подала документы в оргкомитет 
по Предварительному голосова-
нию. Она уже активно участвует 
в партийных проектах. Себя видит 
в реализации направления «Новая 
школа». 

«Проект предполагает строитель-
ство новых школ и реконструкцию 
старых. Мы видим, что он рабо-
тает в регионах России, где ос-
нащение учебных заведений на 
высоком уровне, и хочется, что-
бы у нас это реализовалось на  
100 процентов. И, конечно, си-
стема оплаты труда педагогов – 
ее нужно улучшать. Чтобы наша 
молодежь с удовольствием выби-
рала профессию учителя», – гово-
рит Бурцева.

Сергей Михалев – потомствен-
ный горняк. В родном Шахтерске 
прошел путь от горнорабочего до 
главного инженера угледобываю-
щего предприятия «Шахтерская-
Глубокая». Молодой специалист 
впервые планирует участвовать в 
выборах. 

Напомним, для того чтобы стать 
кандидатом ПГ, необходимо до 
27 апреля зарегистрироваться на 
сайте https://pg.er.ru или подать 
документы очно в оргкомитет, 
расположенный по адресу: г. До-
нецк, ул. Артема, 97, Обществен-
ная приемная «Единой России». 
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Строим водовод – построим и дороги

Предварительное голосование: ДНР – в пятерке лидеров

Первый заслуженный врач Российской Федерации в ДНР

Денис Пушилин: дороги – это всегда 
сложный вопрос

Анна Железная



Владимира Минеева закаляла 
сама жизнь: сын врача-академи-
ка, он должен был стать хирур-
гом, но избрал путь единоборств 
и стал десантником, отправился 
в зону специальной военной опе-
рации (СВО). А 11 апреля извест-
ный боец ММА подал документы 
на Предварительное голосование 
«Единой России» (ЕР).

Владимир родился в Ульяновске в 
1990 году – в те времена в городе ца-
рили те самые «дикие девяностые». 
По словам будущего рукопашни-
ка, могли избить арматурой прямо 
в школе, снять с жертвы кроссов-
ки, только если они у него были, 
ограбить, если видели, что у кого-
то есть деньги.

Более того, Владимир еще и был 
выходцем из интеллигентной семьи: 
отец – врач, готовил сына к будущей 
карьере хирурга, учил его латыни и 
основам медицинских знаний, даже 
брал с собой на операции. И в сек-
цию карате, как это ни парадоксаль-
но, его привел тоже отец, так как 
Владимир в то время не отличался 
спортивным телосложением.

Спортсмен со временем втянулся в 
тренировки и стал показывать впе-
чатляющие результаты. Затем пере-
шел в кикбоксинг. На сегодняшний 
день Владимир Минеев – чемпи-
он Европы и мира, мастер спорта. 
В разное время владел титулами 
чемпиона по различным версиям 
смешанных единоборств. Победи-
тель Кубка России по тайскому бок-
су, серебряный призер чемпионата 
России.

«Я боец смешанных единоборств, 
общественный деятель, советник 
губернатора Ульяновской области 
по спорту, руководитель областной 
федерации по смешанным едино-
борствам и руководитель Ульянов-
ского отделения Российского союза 
боевых искусств», – говорит о себе 
Владимир.

Боец ММА рассказал, 
как связал свою судьбу 
с Донецком

«За тем, что происходит в Донбас-
се, я слежу с 2014 года. И, конеч-
но, хотелось быть полезным этому 
региону. В 2018 году я впервые по-
сетил Донецк и принял предложе-
ние представлять клуб «Велес». 
Таким образом я связал свою судь-
бу с шахтерской столицей», – отме-
тил Минеев.

Владимир не считает себя волон-
тером, но многое сделал для вос-
становления спортивных традиций 
Мариуполя.

«Нельзя сказать, что я являлся во-
лонтером, поскольку часть микро-
района Солнечный в Мариуполе 
восстанавливалась силами ульянов-
ских строителей. И на вверенной 
нам территории есть две спортшко-
лы. Когда мы приехали туда впер-
вые, я увидел этих детей и не смог 
просто уехать обратно, наверное, 
из-за своего обостренного чувства 
справедливости. Стал проводить с 
ними мастер-классы, общался с ре-
бятами», – рассказал Минеев.

Он добавил, что юные спортсме-
ны, несмотря на очень тяжелую 
обстановку в городе, находили в 
себе силы продолжать трениров-

ки, «приходить в то, что осталось 
от спортзала».

«За это время ближе познакомил-
ся со спортсменами и с тренерами, 
понял лучше их потребности на се-
годняшний день. И даже провел там 
[в Мариуполе] подготовку к свое-
му «крайнему» на сегодняшний мо-
мент бою», – вспоминает Владимир.

Переломным для Минеева мо-
ментом стала специальная военная 
операция.

«То, что произошло в начале про-
шлого года, очень круто изменило 
мою жизнь. В начале СВО в соста-
ве 31-й ОДШБр погиб под Гостоме-
лем во время десантной операции на 
одноименном аэродроме мой брат 
Петр. Когда я оправился от этого 
удара, я решил занять его место и 
защищать Родину от нацистской 
угрозы, защищать людей», – гово-
рит боец смешанных единоборств.

Отметим, что ранее Владимир 
Минеев проходил срочную и служ-
бу по контракту в рядах Воздушно-
десантных войск России.

Справка ДР: 
Гостомельская десантная опера-

ция проводилась с 24 февраля по  
31 марта. Более трех десятков 
транспортно-десантных вертолетов 
Ми-8 и ударных Ка-52 «Аллигатор» 
атаковали стратегически важный  
аэродром в 25 километрах к северу 
от Киева. В первой волне десанта 
высадились порядка 200 десантни-
ков 11-й и 31-й гвардейских десант-
но-штурмовых бригад ВДВ России. 
Трое суток, пока подходили основ-
ные наземные силы, 200 десантни-
ков противостояли двум бригадам 
Нацгвардии Украины с танками 
Т-64БВ и полку спецназа ВСУ.

Как сообщил Минеев в интер-
вью РИА Новости, когда в воен-
комате ему сказали, что он может 
идти домой, поскольку в его семье 
уже есть погибший, боец ММА от-
ветил: «Знаете, когда тебя зовет 
Родина-мать, то надо помочь. Поэ-

тому подписал контракт и считаю 
гражданским долгом носить голу-
бой берет десантника не на словах, 
а на деле».

На сегодняшний день Мине-
ев служит в зоне СВО в одном из 
штурмовых батальонов спецназа.

Политическую карьеру 
боец решил начать, 
чтобы помочь людям

«Я хочу этой многострадальной 
земле принести пользу не только 
как солдат, но и как общественный 
деятель. Применить с пользой для 
общества весь свой багаж знаний, 
полученный на собственном опы-
те за долгие годы. «Единая Россия» 
является наиболее эффективной по-
литсилой, поэтому хочу именно в 
ее рядах раскрыть свой потенциал 
парламентария», – отметил Минеев.

Он заявил, что планирует про-
должить выступление в смешан-
ных единоборствах, если это будет 

необходимо.
«Если это будет в интересах стра-

ны, Республики и общественности, 
то, конечно же, да – я продолжу вы-
ступления в ММА!» – лаконично 
ответил спортсмен.

У него в планах не только разви-
тие спорта в Республике, но и более 
масштабные социальные проекты.

«У меня в планах, и я уже это об-
суждал с министром спорта РФ 
Олегом Матыциным, создание на 
территории ДНР Центра адаптив-
ных видов спорта и реабилитации. 
Это учреждение может принимать 
как обычных спортсменов, так и 
лиц с нарушениями опорно-дви-
гательного аппарата. Это дети и 
взрослые, которые пострадали от 
вооруженной агрессии киевского 
режима», – делится своими плана-
ми Владимир.

Минеев также 
высоко отозвался о 
спортивном потенциале 
Республики

«Со спортивной жизнью Респуб- 
лики я знаком с 2018 года и с уве-
ренностью могу сказать, что это 
край одаренных физически и 
сильных духом людей. В связи со 
сложившимися обстоятельства-
ми спортивная среда не получа-
ла должного внимания. Но сейчас, 
когда Республика вошла в со-
став Российский Федерации и мы 

успешно отодвигаем линию фрон-
та, пришло время возрождать 
славные спортивные традиции и 
закладывать прочный фундамент 
для формирования достижений 
высшего спортивного мастер-
ства», – отметил Минеев.

Смешанные единоборства, или 
MMA – Mixed Martial Arts – вид 
спорта, сочетающий как ударную, 
так и борцовскую, в том числе и 
бросковую технику рукопашно-
го боя. Спортсмены в ММА ведут 
поединок в полный контакт. Со-
ответственно, победа достигается 
не только нокаутом одного из со-
перников, но и удушающим или 
же болевым приемом. Смешанные 
единоборства являются одним из 
наиболее быстроразвивающихся 
видов спорта.
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Дополнительное 
образование для 
молодых мам

Молодые мамы в декрете могут по-
лучить дополнительное образование 
по партийному проекту «Единой Рос-
сии» «Крепкая семья».

Женщинам, которые находятся в де-
кретном отпуске, можно обратиться в 
Центр занятости и предъявить такие 
документы:
• заявление о предоставлении госуслу-

ги по организации профессиональ-
ного обучения или дополнительного 
профессионального образования;

• копию паспорта или документа, его 
заменяющего;

• документ об образовании и квалифи-
кации (при наличии);

• документ с места работы, подтверж-
дающий нахождение женщины в 
отпуске по уходу за ребенком до до-
стижения им трехлетнего возраста;

• сведения о рождении детей (при ука-
зании женщиной в заявлении соответ-
ствующей информации);

• сведения о трудовой деятельности;
• женщины с инвалидностью допол-

нительно предоставляют сведения об 
инвалидности (выписка из индивиду-
альной программы реабилитации или 
абилитации инвалида).
После бесплатного курса и аттеста-

ции организация или образовательное 
учреждение выдадут соответствую-
щие документы.

Внимание! Обучение предостав-
ляется женщинам однократно в тече-
ние одного периода отпуска по уходу 
за ребенком до достижения им воз-
раста трех лет.

Документы на медполис

С 1 апреля во всех МФЦ ДНР при-
нимают документы на оформление 
полиса обязательного медицинско-
го страхования.

Для получения полиса ОМС пона-
добится только паспорт РФ (можно 
без прописки, прописку подтверж-
даем паспортом ДНР или Украины) 
и СНИЛС (при наличии). Также 
нужно написать заявление и ука-
зать адрес электронной почты (если 
ее нет, можно указать эл. почту род-
ственника). На этот электронный 
адрес будет направлен оформлен-
ный полис для скачивания, срок – 
1 месяц.

Для получения полиса ОМС ребен-
ку (у него должно быть подтверж-
дено гражданство РФ) понадобится 
свидетельство о рождении или па-
спорт ребенка, СНИЛС ребенка (при 
наличии), документы, удостоверя-
ющие личность и статус законного 
представителя, а также заявление и 
адрес эл. почты представителя.
• Горячая  линия  МФЦ ДНР:  

+7 (856) 335-68-17.
• График работы горячей линии:

▫️пн–чт – 9:00-13:00 и 14:00-17:00,
▫️пт – 9:00-13:00 и 14:00-16:00.

Репортаж

«Надо помочь Родине-матери!»

Боец ММА Владимир Минеев

 Владимир Минеев против Фернандо Родригеса



В среду, 12 апреля, городские от-
деления «Единой России» впер-
вые открылись в Донецке и 
Макеевке. Донецко-Макеевская 
городская агломерация дала 
старт открытию местных город-
ских отделений «Единой России» 
в ДНР.

В столице Республики только на 
сегодня уже почти 17 тысяч пред-
ставителей ведущего политиче-
ского движения. Так что открытие 
местного отделения здесь – впол-
не ожидаемая закономерность. Как 
сказал заместитель секретаря До-
нецкого регионального отделения 
«Единой России» Алексей Мура-
тов, наш регион уже среди самых 
динамично развивающихся по стра-
не и вскоре выйдет на первые ме-
ста в РФ.

«Сегодня по численности Донец-
кое городское местное отделение 
партии «Единая Россия» обгоня-
ет всю Ростовскую область. В це-
лом наше региональное отделение 
обошло по численности Санкт-
Петербург и приближается к Мо-
скве. У нас есть все шансы стать 
лучшим региональным отделе-
нием – по численности, по актив-
ности партийцев, по реализации 
партпроектов. У нас очень сильная 
партийная команда. Мы все про- 
шли школу Общественного Движе-
ния «Донецкая Республика», и из 

250 тыс. активистов более 70 тыс. 
подали заявления в партию «Еди-
ная Россия»», – подчеркнул Алек-
сей Муратов.

В Донецке на открытии местного 
отделения присутствовали и гости 
из Чувашии. Глава города Чебок-
сары Евгений Кадышев выразил 
свое восхищение тем, как Донбасс 
живет и работает в условиях бое-
вых действий. Он также пожелал 
нашим партийцам не растерять эн-
тузиазм и дальше работать, преодо-
левая все препятствия.

«Донецк восхитил меня чистотой 
улиц, налаженной работой город-
ских служб, целеустремленностью 
и оптимизмом жителей», – сказал 
наш однопартиец из Чувашии.

В Донецке главой местного город-
ского отделения избрали Алексея 
Кулемзина, который руководит До-
нецкой администрацией и местным 
отделением ОД «ДР».

«Мы сформировали команду, в ко-
торой нет случайных людей. Они 
ежедневно помогают решать про-
блемы жителей. Невзирая на про-

должающиеся обстрелы, мы строим 
планы. У нас есть программа раз-
вития на этот год, последующие  
2–3 года. Безусловно, многое за-
висит от ситуации на фронте. Но 
мы делаем все возможное и невоз-
можное для создания комфортных 
условий для жителей», – проци-
тировала слова Кулемзина пресс-

служба Партии. 
В Макеевке во главе местной 

партийной ячейки «Единой Рос-
сии» также стал градоначальник – 
Владислав Ключаров.

Он пообещал, что сделает все 
возможное для того, чтобы наше 
региональное отделение было 

лучшим.
«Мы – единомышленники наше-

го Президента. Поэтому будем де-
лать все, чтобы город расцветал, 
чтобы расцветала Республика и 
вся Россия. Планов у нас много. 
Уверен, что мы выполним все, что 
наметили. А работать со своими 
всегда приятно и эффективно», – 

отметил Ключаров.
По словам руководителя испол-

кома Донецкого отделения «Еди-
ной России» Евгения Маслова, 
местные отделения в Донецке и 
Макеевке – это только начало.

«Конечно, местные отделения 
будут создаваться и в других го-

родах. В ДНР есть большой пар-
тийный потенциа л и, самое 
главное, желание людей сделать 
жизнь лучше. Это уже происходит, 
и это уже не остановить», – сказал 
Евгений Маслов.

«Единая Россия» – крупней-
шая политическая партия в Рос-
сии. Она образована 1 декабря  

2001 года путем объединения дви-
жения «Единство», избирательных 
блоков «Отечество – Вся Россия» 
и «Наш дом – Россия». Региональ-
ное отделение в ДНР учреждено в 
октябре 2022 года после вступле-
ния Республики в состав РФ. Се-
кретарем избран Денис Пушилин.
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Первые отделения ЕР открыты Неотложная помощь 
при кровотечении

В Донецке  прошло  заня -
тие по оказанию первой помо-
щи при кровотечениях. Курсы 
сестринского дела организова-
ли участницы «Женского движе-
ния Единой России» совместно с 
волонтерами-медиками.

«Председатель партпроекта Ека-
терина Мартьянова обратилась 
с инициативой проведения та-
ких обучений. Тема очень ак-
туальная и болезненная для нас 
всех», – отметила Анастасия Ше-
менева, координатор Донецкого 
регионального отделения Всерос-
сийского общественного движения 
«Волонтеры-медики».

Занятия полезны каждому. В 
повседневной жизни может воз-
никнуть ситуация, когда от 
знаний, решительности и уверен-
ности в себе будет зависеть жизнь 
человека.

«Такие навыки помогут кому-то 
спасти жизнь. Очень важно уви-
деть на примере, какие действия и 
в какой последовательности долж-
ны выполняться в чрезвычайных 
ситуациях. Это поможет сориенти-
роваться в стрессовой ситуации и 
оказать помощь пострадавшим», – 
сказала Юлия Майстерчук, коорди-
натор по обучению основам первой 
помощи и сопровождению меро-
приятий Донецкого регионального 
отделения «Волонтеров-медиков».

В ДНР осудили «азовца»
Верховный Суд ДНР приговорил 

к 16 годам колонии строгого режи-
ма украинского боевика, который 
прошлой весной выстрелил из про-
тивотанкового гранатомета в сто-
рону 62-летней женщины. Об этом 
сообщили в пресс-службе Главной 
военной прокуратуры РФ.

Верховный Суд ДНР вынес при-
говор по уголовному делу в от-
ношении штаб-сержанта первой 
зенитной батареи в/ч 3057 Нац- 
гвардии Украины (запрещенный 
в РФ нацбатальон «Азов») Евге-
ния Ткаченко.

Осужденный в марте прошло-
го года в селе Ильичевское на юге 
ДНР, заметив около одного из жи-
лых домов 62-летнюю безоружную 
местную жительницу, выстрелил в 
ее сторону осколочной гранатой из 
станкового противотанкового гра-
натомета «Копье». Боеприпас ра-
зорвался в стене дома и повредил 
окна, женщина успела укрыться.

Ткаченко признан виновным по 
трем статьям Уголовного кодек-
са РФ: умышленное повреждение 
чужого имущества путем взрыва; 
покушение на убийство; жестокое 
обращение с гражданским населе-
нием и применение в вооруженном 
конфликте запрещенных средств 
и методов. Боевик приговорен к  
16 годам колонии строгого режима.

Расследованием военных пре-
ступлений киевских боевиков за-
нимается Следственный комитет 
России. 

Фоторепортаж



Активисты Общественного 
Движения «Донецкая Республи-
ка» (ОД «ДР») в рамках работы 
Общественных приемных (ОП) 
помогли комиссованному по ра-
нению военному, инвалиду дет-
ства и пенсионерам.

Комиссованный по ранению во-
еннослужащий Олег Кумейко из 
села Петровское обратился к гла-
ве Тельмановского района Наталье 
Великодной с просьбой о гумпо-
мощи. Защитнику Республики 
ее выдали и включили его в про-
грамму дальнейшей гуманитарной 
поддержки.

За собственные средства активи-
сты ОД «ДР» Шахтерска приоб-
рели продукты и бытовую химию 
для инвалида детства Татьяны Гац-
ко и ее матери – пенсионерки. Их 
семья находится в сложной ситуа-
ции, поскольку почти все средства 
уходят на лекарства.

Свалка в Куйбышевском райо-
не Донецка по ул. Артемовская и 
Степаненко была оперативно убра-
на после обращения местных жи-
телей. Просьбы поступили 4 и  
5 апреля, а коммунальщики лик-
видировали стихийный полигон 
уже 7 апреля. Отметим, что дан-

ный район столицы ДНР посто-
янно подвергается обстрелам со 
стороны ВСУ.

В Торезе активисты доставили 
пенсионерке, инвалиду II группы 
Тамаре Каталевской продукты и 
одежду. Женщина потеряла мужа, 
который погиб во время пожара их 
частного дома в феврале этого года.

В ОП Горняцкого района Маке-
евки обратилась жительница по 
вопросу ремонта электрощита в 
подъезде жилого дома по проспек-

ту Генерала Данилова. Благода-
ря взаимодействию руководителя 
Общественной приемной, админи-
страции района и обслуживающего 
предприятия – КП «Жилищник-2» – 
уже выполнены соответствующие 
ремонтные работы.

Всего за период с 5 по 12 апре-
ля в Общественные приемные от 
жителей Республики поступило  
1020 вопросов. Из них 1054 – уст-
ных, 28 – письменных, 4 человека 
подали заявки через сайт.
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Помогли в трудной ситуации

Тамара Каталевская получила помощь

«Правомобиль» 

График приема
в общественных приемных

с 14.04 по 20.04.2023
Амвросиевский р-н 18.04 Глава администрации Лызов И. В. 10:00-12:00
Володарский р-н, 

пгт Володарское
18.04 Глава администрации Юзвинкевич С. В. 10:00-13:00

Волновахский р-н, 

г. Волноваха

18.04 Депутат НС ДНР Покинтелица Ю. И.
10:00-12:0019.04 Глава администрации Зинченко К. А.

Волновахский р-н, 

с. Хлебодаровка
19.04 Глава администрации Матузенко Л. И. 10:00-12:00

Горловка, Центрально-

Городской р-н
14.04 Глава администрации г. Горловки Приходько И. С. 10:00-11:00

Горловка, 

Никитовский р-н
14.04 Глава администрации Джеломанова И. М. 08:30-09:30

Дебальцево 18.04 Глава администрации Желновач С. В. 10:00-13:00
Дебальцево, 

пгт Мироновский
18.04 Глава администрации Дементиенко Р. В. 10:00-12:00

Дебальцево, 

г. Светлодарск
20.04 Глава администрации Козловский М. С. 13:00-15:00

Докучаевск 18.04 Глава администрации Качанов А. Ю. 13:00-15:00
Донецк, 

Ворошиловский р-н

19.04 Депутат НС ДНР Перцев В. А. 11:00-12:00

20.04 Глава администрации г. Донецка Кулемзин А. В. 10:00-13:00

Донецк, 

Буденнновский р-н

18.04 Министр экономического развития ДНР Зверков В. И. 10:00-13:00
19.04 Депутат НС ДНР  Костенко И. А.  09:00-11:00
20.04 Депутат НС ДНР Ковальчук Г. Е. 10:00-13:00

Донецк, Калининский 

р-н

18.04 Депутат НС ДНР Жейнова М. Н.  10:00-12:00

20.04 Глава администрации Ткачук В. А. 13:00-15:00

Донецк, Ленинский р-н 20.04 Глава администрации Темникова Т. В. 13:00-15:00
Донецк, Моспино 20.04 Глава администрации Стрельченко О. В.    10:00-12:00
Донецк, Киевский р-н 18.04 Депутат НС ДНР Присенко Л. В. 10:00-13:00
Донецк, Кировский р-н 14.04 Глава администрации Будрин Ю. А. 10:00-12:00
Донецк, 

Куйбышевский р-н
18.04 Глава администрации Адамец И. И. 10:00-12:00

Донецк, Петровский р-н 14.04 Глава администрации Бегуненко Н. И. 10:00-12:00
Донецк, 

Пролетарский р-н

18.04 Депутат НС ДНР Онопко О. В.  10:00-11:00

19.04 Депутат НС ДНР Абуков С. Н.  11:00-13:00

Еленовка 19.04 Министр экономического развития ДНР Зверков В. И. 10:00-13:00

Ждановка

14.04 Глава администрации Литвинов С. Н. 10:00-13:00
18.04 Депутат НС ДНР Чекун В. А. 10:00-12:00

19.04 Министр молодежи, спорта и туризма ДНР 

Мартынов Ю. И.
10:00-13:00

Углегорск 20.04 Глава администрации Захаров С. В. 10:00-12:00
Зугрэс 14.04 Глава администрации Гладких Р. А. 10:00-13:00

Иловайск 19.04 Глава администрации Дудников Р. Г. 10:00-13:00

Кировское
14.04 И. о. министра  культуры Желтяков М. В.

10:00-13:00
18.04 Глава администрации Ермаков С. В.

Макеевка, 

Горняцкий р-н
19.04

Депутат НС ДНР Королюк М. В.  08:00-10:00

Глава администрации Москвита О. Н. 10:00-12:00

Макеевка, 

Кировский р-н
18.04 Глава администрации Харлашка В. В. 10:00-11:00

Макеевка, 

Советский р-н
19.04

Депутат НС ДНР Куманова С. А. 10:00-11:00

Глава администрации Ишина Е. Н. 14:00-16:00

Макеевка, Центрально-

Городской р-н

14.04 Глава администрации Меша В. Г.
10:00-12:0019.04 Депутат НС ДНР Усачёва А. А.

Макеевка, Червоно- 

гвардейский р-н
18.04 Глава администрации Морозова В. В 10:00-12:00

Мариуполь, Орджони-

кидзевский р-н,   

ул. 130-й Таганрогской 

Дивизии, д. 110

18.04 Глава администрации Овсиенко И. А. 

10:00-12:00
19.04

Депутат НС ДНР Гриденко А. С.

Депутат НС ДНР Кульбацкая К. Ю.

Мариуполь, 

Приморский р-н
19.04 Министр здравоохранения ДНР Гарцев Д. А. 10:00-13:00

Новоазовский р-н, 

г. Новоазовск

14.04 Глава администрации Овчаров В. А. 10:00-13:00

20.04 Депутат НС ДНР Русанов В. А.  10:00-12:00

Першотравневый р-н, 

пгт Мангуш
14.04 Глава администрации Трима Б. В. 10:00-12:00

Снежное 14.04 Глава администрации Скворцов А. Н. 10:00-13:0018.04 Депутат НС ДНР Закаблук Ю. М.

Старобешевский р-н 18.04 Глава администрации Михайлов Н. П. 10:00-13:00
19.04 Депутат НС ДНР Березин Ф. Д. 12:00-14:00

Тельмановский р-н, 

пгт Тельманово

14.04 Глава администрации Великодная Н. А. 11.00-12.00

20.04 Депутат НС ДНР Чайковский П. А. 14:00-15:00

Торез 14.04 Глава администрации Лысенко Д. С. 10:00-12:00
19.04 Депутат НС ДНР Журавлёва Т. В.  09:00-11:00

Харцызск 20.04 Глава администрации Жукова В. В. 11:00-13:00

Шахтерск

14.04 Глава администрации Шатов А. В. 10:30-12:30
18.04 Депутат НС ДНР Паршин М. А.

10:00-12:00
19.04 Депутат НС ДНР Крюкова Ю. М.
20.04 И. о. министра юстиции ДНР Шамов А. С. 10:00-13:00

Ясиноватая 19.04 Глава администрации Шевченко Д. С. 10:00-13:00

Проект «Правомобиль» Об-
щественного Движения «До-
нецкая Республика» в четверг,  
6 апреля, впервые посетил село 
Мелекино Першотравневого 
района ДНР. Граждан консуль-
тировали специалисты Пенси-
онного фонда, УТСЗН, адвокат 
и юрисконсульт.

Местная жительница Алина об-
ратилась к адвокату по вопросу 
оформления дома. «Дом постро-
ил мой отец, но не успел его 
оформить – на строение нет раз-
решительных документов. Мне 
посоветовали обратиться снача-
ла в службу архитектуры, карто-
графии и строительства. Советом 
адвоката я очень довольна», – ска-
зала она.

Пенсионерка Анна Михайловна 
пришла с вопросом получения па-
спорта РФ. Но ей не хватает ряда 
документов, например, свидетель-
ства о первом браке. «Мне уж за 
80, а первый раз замуж я выходи-
ла в 18 лет, но долго мы не про-
жили. И вот, документ о разводе 
утерян – и что делать?» – пожало-
валась женщина. Специалисты по-
советовали ей обратиться в МФЦ 
Мангуша – там помогут найти ко-
пии нужных документов.

У сына Виты Надточиевой инва-
лидность II группы. «Работать он 
не может, за ним постоянно нужен 
уход и присмотр, поэтому и я не 
могу работать. Хотелось бы офор-
мить пособие по уходу за сыном. 
Мне рассказали, какие докумен-
ты нужно предоставить. Спасибо 
специалистам за подробные отве-
ты», – отметила она.

Всего за консультацией обрати-
лось 24 человека. По отзывам спе-
циалистов, прием прошел очень 
результативно. Елена Кальянова, 

завсектором опеки и попечитель-
ства УТСЗН Першотравневого 
района, сообщила, что самым ак-
туальным вопросом стала компен-
сация на приобретение твердого 
бытового топлива. «Газа в част-
ных домах нет, поэтому отапли-
вают углем и дровами. Также 
жителей Мелекино интересовало 
оформление различной материаль-
ной помощи», – сказала она. Так-
же были вопросы по вступлению 
в наследство, перерасчету пенсий, 
получению СНИЛС на детей.

В завершение приема советник 
руководителя Центрального ис-
полкома ОД «ДР» Елена Радом-
ская отметила высокий уровень 
работы местной администрации с 
населением. «Нас уже пригласи-
ли в село Белосарайская Коса. На-
деюсь, что в следующий раз мы 
проведем прием вместе с предста-
вителями МФЦ. Тем более что им 
из РФ доставили мобильный офис, 

оснащенный всем необходимым – 
ноутбуками, модемами, роутерами 
и многофункциональными печат-
ными устройствами», – сообщи-
ла она.

Также она рассказала, что спе-
циалисты провели телефонную 
консультацию. На номер 45088 по-
ступило несколько звонков от лю-
дей, которые не смогли приехать, 
чтобы встретиться со специали-
стом. Была и онлайн-консульта-
ция участников «Правомобиля» 
из Курска. Вопрос касался уста-
новления отцовства и получения 
алиментов.

Напомним, проект «Правомо-
биль» реализуется Общественным 
Движением «Донецкая Республи-
ка» совместно с Общероссийской 
общественной организацией «Об-
щенациональный правозащит-
ный союз «Человек и Закон» при 
поддержке Фонда президентских 
грантов.

Юрист проводит консультацию на выезде



Большой республиканский 
субботник организовали в До-
нецком региональном отделе-
нии «Единой России» в рамках 
партийного проекта «Чистая 
страна». В нем приняли участие 
более 400 партийцев из всех му-
ниципалитетов ДНР.

Они убирали прилегающую тер-
риторию возле трех пунктов ад-
министративного контроля въезда 
в Республику: «Матвеев Курган», 
«Куйбышево» и «Весело-Возне-
сенка». Партийцы навели поря-
док, вывезли тонны мусора, а для 
наглядности разместили баннеры 
«Мы защищаем эту землю. Здесь 
нельзя мусорить. С уважением, 
«Единая Россия».

Вместе работали совершенно 
разные люди: действующие де-
путаты, работники администра-
ций, врачи, учителя, участники 
Предварительного голосования. 
Все ради общего дела – наведения 
чистоты и порядка на КПП. Ведь, 
как известно, встречают по одеж-
ке! Своими силами они собрали 
и вывезли весь мусор, очистили 
дороги, чтобы въезд в Республи-
ку радовал глаз.

Председатель Народного Совета 
ДНР Владимир Бидёвка, который 
тоже участвовал в экологической 
акции на КПП «Матвеев Курган», 
собравшей порядка 300 участни-
ков, отметил:

«Убираем и находим очень мно-

го пластика, полиэтилена и много 
предметов, которые очень долго 
разлагаются. Говорю без пафо-
са, давайте беречь нашу природу, 
сохраним ее в чистоте для наших 
детей», – заявил Бидёвка.

Также депутат Народного Со-
вета ДНР Валерий Скороходов 
призвал жителей Республики бе-
режнее относиться к своей земле:

«Въезды на КПП – это въезд в 
наш дом. Нехорошо, когда в доме 
грязно. Это партийная акция об-
ращена ко всем людям, чтобы 
они уважали себя и уважали дру-
гих», – отметил парламентарий.

После окончания масштабно-
го республиканского субботни-
ка участники Предварительного 
голосования водрузили над КПП 
флаги России и ДНР.
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Выполняя поручение Прези-
дента РФ Владимира Путина, 
волонтеры партии «Единая Рос-
сия» активно помогают сотруд-
никам Миграционной службы 
МВД ДНР. В частности, участву-
ют в выездах к маломобильным 
жителям, которые не могут само-
стоятельно подать документы на 
гражданство РФ.

«Вместе с заместителем секрета-
ря Донецкого регионального отде-
ления «Единой России» Алексеем 
Муратовым мы посетили в До-
нецке пункты приема документов 
на гражданство РФ. В пяти райо-
нах шахтерской столицы посетили  
61 пункт, из них 43 – при Миграци-
онной службе МВД ДНР, а осталь-
ные – в МФЦ», – рассказывает 
кандидат Предварительного голо-
сования Илья Яковенко.

Он добавил, что основная про-
блема в том, чтобы отстоять оче-
редь на вход и получение талона 
электронной очереди на сдачу 
документов.

«Паспортисты в день могут при-
нять 180–220 человек, что обу-
словлено установленным лимитом 
времени – 15 минут на одного че-
ловека. Однако подобный лимит 
почти всегда превышается. На 
получение документов на граж-
данство РФ стоят в основном пен-
сионеры. Они не всегда корректно 
могут ввести личные данные в 
терминал для получения талона 
электронной очереди», – отметил 
активист ЕР. 

Ситуация усугубляется, по сло-
вам Ильи, тем, что фактически 

люди стоят в трех очередях: на по-
лучение талонов, сдачу пакета до-
кументов на гражданство РФ, а 
также на получение штампа о ре-
гистрации в уже полученный па-
спорт РФ. Все это создает довольно 
нервозную обстановку в очередях.

«Для решения этих проблем 
было принято решение с 5 апреля 

поставить в каждом пункте прие-
ма документов волонтера «Единой 
России», чтобы разгрузить, образно 
говоря, это «бутылочное горлыш-
ко». Это все-таки молодой человек, 
который и быстрее выполнит необ-
ходимые операции, и более уверен-
но пользуется тем же электронным 
терминалом», – утверждает Илья.

Он добавил также, что волонте-
ры на местах могут просмотреть 
у людей пакет документов, про-
консультировать их, каких офи-
циальных бумаг не хватает, или 
правильно ли выполнен перевод 
на русский язык страниц паспорта 
гражданина Украины или свиде-
тельства о рождении. Волонтеры 
ЕР заменяют сотрудников Ми-
грационной службы МВД ДНР, 
которые вынуждены стоять у элек-
тронных терминалов. Вместо это-
го паспортисты возвращаются к 
более эффективному исполнению 
своих прямых профессиональных 
обязанностей.

«Всего, например, по Донецку 
задействованы порядка 60 волон-
теров ЕР. Все они местные, и, как 
правило, живут недалеко от МФЦ 
или отделений Миграционной 
службы. Один из волонтеров де-
журит до полудня, а второй – по-
сле обеда», – говорит Илья.

«Также активисты, в том числе и 
участники Предварительного го-
лосования в депутаты Народно-
го Совета, помогают сотрудникам 
Миграционной службы выезжать к 
маломобильным гражданам на дом 
и получать гражданство РФ. Всего 
за неделю в определенном районе 
города может скопиться до 20 за-
явлений от таких граждан. Волон-
теры по субботам и воскресеньям 
помогают сотрудникам Миграци-
онной службы на своем личном 
автотранспорте с подобными вы-
ездами», – рассказал Илья.

Отметим, что подобную волон-
терскую инициативу Партия пред-
полагает расширить. 

Документы на 
паспорт – без отрыва 
от производства

С 18 апреля паспортизация начнет 
проводиться на крупнейших пред-
приятиях Республики. В первую 
волну попадут образовательные ор-
ганизации Донецка и Макеевки, а 
также крупнейшие шахты – «Шах-
терская-Глубокая» (Шахтерск), 
«Прогресс» (Торез), «Заря» (Снеж-
ное), «Комсомолец Донбасса» 
(Кировское).

Чтобы подать документы на ра-
бочем месте, вам необходимо обра-
титься в свой отдел кадров.

Провести паспортизацию плани-
руется на всех предприятиях ДНР, 
где работает более 500 человек, не 
получивших российский паспорт. О 
предприятиях следующей волны со-
общим дополнительно.

ПСБ выдал почти 1,5 млн 
карт

Около 1,5 миллиона платежных 
карт Промсвязьбанка выдано жите-
лям ДНР. Из них 350 тысяч карт – 
зарплатные. Об этом сообщили в 
пресс-службе банка.

ПАО «Промсвязьбанк» основано в 
1995 году. Это один из крупнейших 
банков РФ. В июне 2022 года начал 
работу в ДНР. В январе 2023-го ре-
гиональным парламентом принят 
закон, регламентирующий преоб-
разование ЦРБ ДНР в общество с 
ограниченной ответственностью 
для дальнейшей продажи активов в 
пользу ПСБ. Сейчас сеть российско-
го банка насчитывает 250 отделений 
по всей Республике.

Новая процедура признания бой-
цов пропавшими без вести и по-
гибшими окончательно утверждена 
Госдумой.

Инициатива Рабочей группы по 
СВО, которая значительно упрощает 
и ускоряет процесс признания бой-
цов пропавшими без вести и погиб-
шими, одобрена в третьем чтении и 
направлена в Совфед.

Теперь семьям участников СВО 
не придется ждать годами – призна-
ние человека пропавшим без вести 
возможно по истечении полугода. И 
уже через 3 месяца после получения 
статуса пропавшего без вести суд 
может признать бойца погибшим.

Но если человек исчез при обсто-
ятельствах, явно угрожавших смер-
тью, то суд может объявить его 
умершим сразу по истечении 6 ме-
сяцев. Проводить отдельную проце-
дуру его близким будет не нужно.

Упростится и процесс признания 
бойца погибшим при наличии оче-
видцев – достаточно будет заявления 
командира в ЗАГС или МФЦ.

Новый регламент имеет обратную 
силу и распространяется на все слу-
чаи, возникшие с 24 февраля про-
шлого года. Он коснется широкого 
круга лиц, находящихся в зоне СВО 
и приграничье. Кроме бойцов, это 
сотрудники всех правоохранитель-
ных органов, гражданские, выпол-
нявшие там служебные задачи, 
мирные жители. И позволит род-
ственникам получать все положен-
ные меры поддержки.

Наши проекты

Помощь от волонтеров ЕР

Наша цель – чистые дороги России

Активист отправляется на помощь маломобильным



 

Суперфинал школьной баскет-
больной лиги «КЭС-БАСКЕТ» 
проходит с 10 по 16 апреля в Ижев-
ске совместно с проектом «Единой 
России» «Детский спорт». Баскет-
болисты Донецкой Народной Респуб- 
лики приехали как почетные гости 
из новых регионов Российской Фе-
дерации, но уже сыграли победные 
матчи.

Команда Донецкой Народной Рес- 
публики сыграла первые товари-

щеские игры:
• ДНР – СШОР № 3 г. Ижевска – 

счет 59:7;
• ДНР – ДЮСШ «Купол-Родни-

ки» – счет 33:31.
Также юных баскетболистов 

ждет большая культурная про-
грамма в Ижевске: экскурсия в 
зоо-парк, в Музейно-выставочный 
комплекс стрелкового оружия им. 
М. Т. Калашникова и празднич-
ный концерт в финале спортивно-
го мероприятия.
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Баскетболисты ДНР в суперфинале РФ

Встреча с «русским американцем»

От газеты до 
Интернета – один 

шаг.
Отсканируй QR-код 

и читай больше 
новостей о 

«Единой России»  
в ДНР.

Заместитель секретаря  До-
нецкого регионального отделе-
ния «Единой России» Алексей 
Муратов обсудил в Донецке ге-
ополитическую ситуацию после 
окончания специальной военной 
операции с французом Арно Дэ-
веле и американцами Фабрисом 
Бэором, Рэндольфом А. Кредико 
и Расселлом «Техасом» Бентли, 
сменившим гражданство США 
на РФ.

«Мировой капитал, и прежде все-
го Запад, являются основными вы-
годополучателями от конфликта. 
Мы знаем об этих корпорациях, 
знаем, что они делают и зачем. Они 
стремятся к однополярному колони-
альному миру. Мы с этим боремся, 
и мы уже изменили мир. Он пере-
стал быть однополярным. И нам 
очень важно, чтобы Запад в лице 
его лучших людей, лидеров обще-
ственного мнения был с нами за-
одно. Вместе мы сможем создать 
общество глобальной справедливо-
сти», – отметил Муратов.

В свою очередь Техас отметил, 
что необходимо поднимать обще-
ственность и в США для сопротив-
ления проводимой Вашингтоном 
политике неоколониализма.

«Американские правители готовы 

залить кровью весь мир, чтобы за-
щитить свой доллар, свои доходы 
и мировую гегемонию. Нужно со-
противление изнутри США, чтобы 
глобальная справедливость востор-
жествовала», – заявил Бентли.

Отметим, что на встрече присутство-
вали также руководитель GR Group, 
директор Фонда «Возрождение» Ан-
дрей Громов, участники Предвари- 
тельного голосования «Единой Рос-
сии» и. о. завкафедрой политоло-
гии ДонГУ Артем Бобровский, 

сотрудники ЦИ ОД «ДР» Мари-
на Каплянок и Елена Фесенко. В 
завершение встречи участники ме-
роприятия сфотографировались 
в брендированных футболках  
ОД «ДР».

Напомним, что в начале этого года 
Дэвеле уже посещал Мариуполь, 
Волноваху и другие города ДНР. По 
результатам своего визита он высту-
пил с докладом на неформальном за-
седании Совбеза ООН по формуле 
Аррии.

Заседания членов Совета Безо-
пасности ООН по формуле Ар-
рии – неформальные встречи с 
целью проведения в частном по-
рядке откровенным обменом мне-
ниями с использованием гибких 
процедурных рамок. Такой формат 
заседаний назван в честь венесу-
эльского дипломата Диего Аррии, 
который начал применять эту прак-
тику в 1992 году в качестве пред-
ставителя Венесуэлы в Совете в  
1992–1993 годах.

Слева направо: Фабрис Бэор, Алексей Муратов, Рэндольф А. Кредико, Арно Дэвеле


